
 

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Les Français ont exprimé clairement leur souhait d’un profond renouvellement du monde politique. Votre choix est donc essentiel si vous 
désirez que vos valeurs soient défendues à l’Assemblée nationale et donc inscrites dans le projet gouvernemental 2017-2022.

J’ai des convictions solidement ancrées et je suis bien décidée à porter votre voix au Parlement.
La France doit  retrouver sa place en Europe et dans le monde à condition que nous réformions notre modèle en profondeur. Nous souhaitons 
tous une baisse des impôts, un État fort et la liberté d’entreprendre dans un pays qui innove et qui valorise le travail.

L’Assemblée Nationale a donc besoin de gens expérimentés, d’élus qui ont vécu, travaillé, pris des risques, rencontré des obstacles et côtoyé 
tous les milieux. J’ai la grande chance d’être issue d’une famille qui s’est épanouie dans le tissu économique local (Papiers Peints Beuvelet, 
Teintureries Hirigoyen, oncle officier mécanicien sur le paquebot France, son père aux Forges de Trignac, père ingénieur à la Raffinerie puis 
bâtisseur, frères entrepreneurs, oncle ajusteur aux chantiers de Penhoët…), je connais les particularités de notre territoire.

Mes racines sont ici, ma culture et mes expériences sont étendues et diversifiées.
Née à Saint-Nazaire en 1955, active à Saint-Nazaire : 30 ans professeur, depuis 6 ans entrepreneur, Élue municipale, certes très jeune en 
politique (3 ans), mais en revanche, j’ai une longue carrière universitaire, professionnelle et tout simplement humaine, ce qui me donne toute 
légitimité pour accomplir ma mission de député. 

Concernant le statut des élus, je suis pour le maintien de la loi du non cumul des mandats et leur limitation dans le temps, pour renforcer 
strictement la transparence et diminuer le nombre de parlementaires, députés et sénateurs. 

Je serai une députée constructive et à la hauteur des valeurs qui forgent notre engagement
de droite et du centre.

À la fois fidèle à ma famille politique et libre de défendre les textes que j’estimerai en conscience utile pour le bien commun. Nous devons 
travailler tous ensemble en bonne intelligence.

C’est pour toutes ses raisons, avec beaucoup d’humilité et consciente de la responsabilité qui sera la mienne, que je souhaite devenir votre 
député. 

Les 11 et 18 juin, en me confiant votre vote, vous ferez le choix d’une députée ancrée dans le réel, chef d’entreprise, proche de votre 
quotidien, une femme qui a toujours su dépasser les positions purement idéologiques. 

Seule représentante du centre et de la droite humaniste, ouverte, disponible, à l’écoute,  entièrement consacrée à mon mandat de députée, 
je veux vous représenter utilement.

Madame, Mademoiselle, Monsieur, je vous remercie de l’attention que vous portez à ma candidature.

Florence
BEUVELET
Droite et sociale,
évidemment

Législatives 11 et 18 juin 2017
8ème circonscription de Loire-Atlantique

florencebeuvelet.fr Florence Beuvelet  @FBeuvelet #AvecFlo2017#

Jean-Pierre Croisnier, mon suppléant. Père de quatre enfants,  début de la vie active à 14 ans, comme ouvrier 
agricole jusqu’en 1968, puis à La Chapelle-Launay auxiliaire routier et 33 ans à la Direction Départementale de l’Équipement ; 
enfin à partir de 2000, 10 ans transporteur de bétail. Ouvert aux échanges il connait bien la vie associative : 15 années comme 
arbitre officiel de foot, depuis 20 ans au club USCL, élu président depuis 2002 et 32 ans adhérent à la Croix d’Or. “Aujourd’hui, 

plus que jamais, je lance toutes mes forces dans cette campagne législative pour Florence. Nous avons beaucoup de points 
communs : vie sociale, vie rurale et une grande idée de la liberté, du travail et du mérite. J’ai trouvé dans Florence, une femme 

sincère, simple, à l’écoute, qui a un gros cœur pour remplir son mandat de député.”
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L’ENTREPRISE, AU CŒUR DU DISPOSITIF 
POUR CRÉER DE L’EMPLOI
Je veux rencontrer systématiquement toutes les unités productives. Je tiens 
à établir un lien responsable et étroit entre le député et les entreprises. 
C’est un grand chantier qui occupera tout mon mandat, ma proximité 
avec les élus de la Région des Pays de la Loire qui a vocation et volonté 
Economique me le permettra.
AEROPORT NDDL : UN PROJET ESSENTIEL POUR NOTRE CIRCONSCRIPTION 
ET SON OUVERTURE SUR LE MONDE : ce nouvel aéroport est déterminant 
pour renforcer l’Internalisation des entreprises et l’économie locale. Il est 
nécessaire pour nos emplois, notre avenir et celui de nos enfants.
L’AVENIR DES CHANTIERS : dans le pacte d’actionnaires conclu en 2008 
entre le groupe coréen STX et l’État, le gouvernement s’était judicieusement 
réservé la possibilité d’acquérir 33,4 % de STX, ce qui aujourd’hui lui assure 
une minorité de blocage. Le futur gouvernement devra dans son accord 
garantir la pérennité de l’activité à Saint-Nazaire et l’avenir de la filière 
navale française quitte à envisager une nationalisation temporaire.
ACCOMPAGNER LA RÉVOLUTION NUMÉRIQUE ET ROBOTIQUE : les PME 
innovantes, les start-up, les entreprises de la nouvelle économie ont des 
besoins spécifiques liés au niveau de risques qu’elles prennent dans l’accès 
au financement.

DÉVELOPPER ET RELOCALISER À SAINT-NAZAIRE 
LES FORMATIONS MARITIMES SUPÉRIEURES
La filière de logistique maritime Shipping a été délocalisée à Nantes 
en 2010, l’école de la Marine Marchande est située à Nantes, loin du 
cœur portuaire. Pourquoi si loin de nos usines de production de Saint-
Nazaire ?  Nous disposons du savoir-faire et des espaces nécessaires. Je 
propose la création d’un centre européen de recherche sur les navires 
et aéronefs du futur par la recherche sur les matériaux innovants. 

EXEMPLE INSPIRANT A MONTOIR DE BRETAGNE 
Un outil d’insertion et de qualification permet de recruter des 
demandeurs d’emploi reconnus travailleurs handicapés ou des jeunes 
en formation qualifiantes dans nos entreprises locales. Seule la 
Région des Pays de la Loire possède une telle filière d’excellence en 
France. C’est la liaison réussie entre la sauvegarde du patrimoine par 
l’apprentissage d’un métier traditionnel et l’insertion de personnes en 
recherche de qualification et d’emploi. 

INVESTIR DANS NOS CAMPAGNES 
La ruralité est une chance pour revaloriser les territoires,  les rendre attractifs, 
repeupler  la campagne et les centre-bourgs.  Il faut bsolument garantir un 
déploiement du numérique en très haut débit d’ici à 2022, réaffirmer la 
place de l’agriculture et de l’agroalimentaire au centre de l’économie en 
milieu rural en développant les filières, accélérer le développement des 
circuits-courts. Je veux libérer les exploitants de la bureaucratie et leur 
permettre de produire ce qu’ils veulent avec l’unique contrainte de résider 
sur place, avec l’ambition de vivre des fruits de leur travail, de rayonner 
pour le bohneur des locaux et s’ils le sentent faire le choix de  l’exportation. 
La PAC qui coute chère et est injustement répartie doit être réformée.

Les projets que je défendrai en tant que votre député

LIBÉRER L’ÉCONOMIE DE SES CARCANS
• Restaurer les marges des entreprises, alléger les normes
• Redonner du pouvoir d’achat aux classes moyennes et populaires, aux 
petits entrepreneurs, aux familles et aux retraités. 
• Baisses de 10% sur l’impôt sur le revenu. 
• Remédier aux dégâts du RSI et pour une protection efficace des 
indépendants.
• La formation professionnelle pour tous : 32 millards d’euros 
injustement répartis, 120 000 jeunes quittent chaque année l’école sans 
qualification ni diplôme. 
• Valoriser l’agriculture pour que notre agriculture redevienne la première 
en Europe, les agriculteurs ne réclament pas des subventions mais des 
filières, des débouchés et davantage de considération. 
• Revitaliser l’économie locale. 

ÉCOLE, FORMATION, FAMILLE, MES PRIORITÉS 
Il est urgent de désencombrer l’Education nationale de sa lourdeur 
bureaucratique et d’enseigner aux enfants les savoirs indispensables 
pour réussir leur vie : lecture, calcul, écriture, connaissance de l’histoire, 
et anglais.
• Le métier de professeur doit être valorisé, ne lâchons plus les professeurs 
dans les classes sans une formation solide à l’art d’enseigner. Revalorisons 
l’apprentissage et l’enseignement professionnel. Incitons les entreprises à 
embaucher des apprentis en les exonérant totalement des charges sociales. 
• Réhabilitons le travail manuel « l’intelligence de la main ». Optimiser 
les orientations pour que les jeunes ne subissent pas un parcours qui ne leur 
convient pas. 
• Aucun jeune ne doit être laissé de côté : l’enfant en difficulté est 
marginalisé et souffre, c’est pourquoi se développent des écoles privées 
qui ont pour seul objectif de redonner à ses élèves l’envie d’apprendre, de 
progresser et de réussir. Faisons découvrir aux élèves l’univers du travail, 
c’est un moyen pragmatique de les mobiliser. Aidons tous les jeunes 
à devenir des citoyens respectueux et à acquérir le sens de l’effort et le 
respect de l’autorité.
• Soutenir les familles : je porterai le texte qui rétablira les allocations 
familiales pour toutes les familles. Les mères célibataires ont souvent du mal 
à obtenir les pensions alimentaires et leur vie quotidienne est compliquée, 
imaginons pour elles une aide significative  et davantage de places en 
crèches.
• Libérons de leur isolement les personnes fragilisées ou handicapées : 
elles doivent pouvoir bénéficier d’un accompagnement pour accéder à la vie 
sociale, les entreprises doivent s’engager dans ce sens.

SÉCURISER PROTÉGER NOTRE PEUPLE
Je souhaite que l’autorité de l’État soit restaurée, je voterai les budgets 
qui renforceront les moyens et le respect des forces de l’État.
• Donner davantage de pourvoir aux maires, ils sont le pivot entre les 
différents acteurs du territoire. 
• Développons la vidéoprotection et l’armement de la police 
municipale. 
• Éradiquons les terroristes  : je porterai les textes qui assumeront 
l’interdiction du retour sur le territoire national des Français partis 
combattre à l’étranger dans les rangs terroristes, la condamnation des 
personnes coupables d’intelligence avec l’ennemi. 

Pour construire ce projet de société nous devons faire entendre notre voix 
à l’Assemblée Nationale. Je serai positive, dans un esprit d’ouverture et guidée 

par mes valeurs de droite sociale.
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